



Marché de Noël 2025



Un grand merci aux résidents de L'AFIPH pour la décoration des sapins de Noël devant les commerces du centre du village. Nous soulignons leur fort intérêt pour la vie de la commune et leur engagement avec la municipalité ! Merci pour ces belles décos. AFIPH = Association familiale de l'Isère pour Personnes Handicapées.



C'est avec plaisir que nous vous adressons à vous toutes et tous, nos meilleurs vœux pour 2026. Prenez soin de vous et de vos proches. Bonne année !

L'équipe municipale

DE BELLES PERFORMANCES POUR NOS ASSOCIATIONS SPORTIVES

LE MOT DES ASSOS !

- ♦ Champions de France de boules Lyonnaises pour la Boule d'Acier : Yann PONIARD, Jean-Pierre TORTA, Philippe GUINET



- ♦ 4ème tour de coupe de France FCVH défaite contre le CA Mau-rienne

- ♦ Match de R1 pour les seniors filles de La Vedette Basket mobilisé en faveur d'Octobre rose



BIENTÔT UN CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Lors du conseil municipal du 24 juin dernier, les élus ont voté en faveur de la mise en place d'un conseil municipal des enfants (CME) dans l'intérêt de mobiliser les jeunes comme acteurs de la vie citoyenne. L'objectif poursuivi est de permettre un apprentissage de la citoyenneté (campagne électorale, le vote, les débats ...), mais également par la mise en place de projets par les enfants accompagnés d'élus. Les jeunes élus devront donc réfléchir, décider et mener à bien des actions dans l'intérêt de toute la population.

Une autorisation parentale sera demandée aux élèves de CM afin de pouvoir présenter leur candidature. Les élections se dérouleront en début d'année 2026 pour une mise en place fin du 1er trimestre. Ils seront élus pour une période de 2 ans à raison d'une réunion par trimestre.

Le conseil municipal des enfants sera composé de :

- 1 président.e,
- 3 élus.es membres des commissions,
- 10 enfants de 9 à 10 ans en respectant la parité fille/garçon.



Narjès VELLA

INFOS FIBRE

Informations pratiques, liens utiles et informations à destination des Administrés

Un site internet dédié : <https://www.iserefibre.fr/> (THD38)

- ♦ Test d'éligibilité :

Offres entreprises (FTTE) : <https://www.iserefibre.fr/test-deligibilite-pro>

Offres particuliers (FTTH) : <https://www.iserefibre.fr/test-deligibilite>

- ♦ Déclarer une nouvelle construction : <https://www.iserefibre.fr>, lien « Déclarer une nouvelle construction » en haut à droite

- ♦ Déclarer des dommages réseaux : <https://www.iserefibre.fr>, lien « Déclarer un Dommage réseau » en haut à droite

- ♦ Conventionnement - collectifs existants : <https://www.iserefibre.fr/copropriete-syndic>

- ♦ Promotion immobilière - nouveaux programmes : <https://www.iserefibre.fr/promoteurs-amenageurs>

- ♦ FAQ : <https://www.iserefibre.fr/une-question>

En cas panne, le premier interlocuteur reste le Fournisseur d'Accès à Internet

THD38 est un opérateur d'infrastructure et ne peut déclencher de SAV et d'intervention que sur demande des opérateurs commerciaux. Les usagers doivent donc, avant toute chose, contacter le Service Clients de leur F.A.I.

Si l'objet de la sollicitation ne concerne ni la souscription d'un abonnement, ni une panne

L'usager peut contacter THD38 après avoir consulté la Foire Aux Questions

• Numéro vert : 0 806 000 354

• Formulaire de contact : <https://www.iserefibre.fr/une-question>

Isabelle FOURNIER



Pour voter, il est indispensable d'être inscrit sur les listes électorales
INSCRIVEZ VOUS JUSQU'AU 8 FÉVRIER 2028

(Il faudra prévoir un justificatif d'identité et un justificatif de domicile)

- En Mairie
- Par Internet sur : service-public.fr
- Par courrier (formulaire CERFA n°12669*02)



ÉLECTIONS MUNICIPALES
15 ET 22 MARS 2028

COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE

Un bel hommage a été rendu lors de la commémoration du 11 novembre 1918 aux civils et soldats morts pour la France. De nombreux enfants du village accompagnés de leur professeur et la directrice d'école ont lu plusieurs textes et un témoignage a été rendu par l'association Histoire et Patrimoine sur deux frères de la famille Thudéroz, famille de la commune. Des témoignages poignants qui nous rappellent que les noms inscrits sur les monuments aux morts ont laissé leur jeunesse et leur vie pour notre pays.

Nous sommes fiers de compter parmi les porte-drapeaux, Léa PUGLISI âgée de 16 ans jeune fille du village qui s'est portée volontaire après la validation de son service national universel. Nous soulignons son engagement envers les valeurs de respect et d'appartenance à la patrie.



Isabelle FOURNIER / Maxime DURAND

UN ENGAGEMENT EN FAVEUR DE LA LIGUE CONTRE LE CANCER ET UN SUCCÈS RETENTISSANT POUR « OCTOBRE ROSE » ET « MOVEMBER » !

Nous sommes fiers d'annoncer que les initiatives dédiées à Octobre Rose et Movember, visant à sensibiliser et à collecter des fonds pour la lutte contre le cancer, ont été un formidable succès.

Vous étiez nombreuses Mesdames à venir accrocher vos soutien-gorge le 12 octobre, plus de 150, qui ont cédé la place à vos caleçons Messieurs le 9 novembre. Durant ces deux matinées des rubans roses ou bleus, des porte-clés, badges/insignes et des sablés en forme de cœur rose et de moustache fabriqués par la Mie Victoriennne ont été vendus au profit de la ligue contre le cancer.

Grâce à la mobilisation de bénévoles, ces campagnes ont permis non seulement de renforcer la prise de conscience autour des cancers féminins et masculins, mais aussi de concrétiser notre engagement solidaire.

C'est avec une immense joie que nous informons la récolte de **1 000 euros**, une somme intégralement reversée à la **Ligue contre le cancer à Madame VERRIER**. Cette contribution témoigne de l'esprit de générosité et de l'unité qui animent notre village. Un grand merci à toutes et à tous pour votre participation active et votre soutien précieux !



Evelyne SCHMITT-MARTINON / Cyril PUSNIAK

CLIN D'ŒIL À NOS ENTREPRENEURS/ENTREPRENEUSES

La commune remercie sincèrement les entreprises qui ont permis le renouvellement publicitaire du véhicule utilitaire communal, désormais bien identifiable dans nos rues grâce aux logos de nos partenaires.

Les entreprises qui ont soutenu ce projet sont :

- Decombe Métallerie & Thermolaquage
- THIBAULD PACK – Climatisation
- Chavrier de Ruy – Outilage, quincaillerie, acier, plomberie, électricité
- SwissLife – Cyrille Claisse – Gestion de patrimoine et protection sociale
- A3ELEC – Électricité générale, rénovation, installation, dépannage, mise en conformité
- Allpavage – Maçonnerie paysagère, pavage et dallage en pierre naturelle
- JD2C – Chauffage, climatisation, énergies renouvelables
- Autosur – Contrôle technique automobile
- Garni – Restaurant à Biol
- GNV – Carrosserie et débosselage sans peinture
- Vanessa MARBOEUF – Conseillère indépendante, réseau iad immobilier



Le covering du véhicule utilitaire a été réalisé par INFOCOM France, qui a assuré une mise en valeur professionnelle et harmonieuse.

Cette participation collective reflète l'engagement des acteurs économiques locaux au service de la commune et renforce la dynamique du territoire.



UNE MÉDAILLE DE LA RECONNAISSANCE ARTISANALE

Nous félicitons Monsieur Pierre MAGNIN, entrepreneur sur la commune de la société APAM Chaudronnerie qui a reçu la médaille de la reconnaissance artisanale le 18 novembre 2025 en présence de son équipe, de Christian ROSTAING président de la chambre des métiers et de l'artisanat de l'Isère et de Jean-Paul BONNETAIN 1er vice-président au développement économique des Vals du Dauphiné.

Toute l'équipe municipale remercie vivement tous les entrepreneurs et entrepreneuses du village. Merci pour votre implication et votre participation dans nos différents projets.



RÉDUIRE SA CONSOMMATION D'ÉNERGIE : UNE MATINÉE POUR FAIRE LE PLEIN D'ASTUCES

Le samedi 18 octobre, la mairie de Saint-Victor de Cessieu a accueilli une conférence animée par François LEFAURE, conseiller énergie de l'Ageden.

Organisée avec les VDD et sur l'initiative du CCAS, cette rencontre a permis aux habitants de découvrir des gestes simples et efficaces pour diminuer leur consommation à la maison. Avec un échange sous forme de questions/réponses et un atelier ludique nommé "L'Appart Énergie", chacun est reparti avec des idées concrètes pour optimiser son logement et alléger sa facture. Un rendez-vous utile et convivial, qui s'inscrit pleinement dans la volonté de la commune d'accompagner les habitants à mieux comprendre et réduire leur consommation énergétique.

L'équipe du CCAS

INSCRIPTIONS RENTREE SCOLAIRE SEPTEMBRE 2026

Les préinscriptions des enfants nés en 2023 ou avant (nouveaux habitants ...) pour la rentrée scolaire de septembre 2026 auront lieu du 12 janvier au 16 février 2026.

Se présenter en mairie muni :

- du livret de famille,
- du carnet de santé
- d'un justificatif de domicile (facture eau – électricité – téléphone + Numéro allocataire CAF – Numéro contrat assurance responsabilité civile – Numéro sécurité sociale...)

Les préinscriptions devront être confirmées auprès de la directrice de l'école après les vacances de février 2026 sur rendez-vous.

Ecole : 04.74.33.49.74

La secrétaire de Mairie

DES MOMENTS DE PLAISIR GRÂCE AU CCAS

Le CCAS a récemment fait plaisir aux enfants du village en offrant des billets de cinéma Kinepolis aux 11/25 ans et des tickets pour l'activité Krapahut aux 4/10 ans. Ce n'est pas moins de 109 inscrits pour le cinéma et 51 pour Krapahute.

Une belle initiative placée sous le signe du partage, de la détente et de la bonne humeur !

La plupart des tickets ont été récupéré lors du marché de Noël le vendredi 12 décembre 2025. Une permanence a été ajoutée le lundi 22.12.25 pour les retardataires.

Nous espérons que les heureux élus passeront un agréable moment en famille ou entre amis.

Evelyne SCHMITT-MARTINON / Maryline DE ROECK

ZOOM SUR « AME-SE »

- Bonjour, je vous laisse vous présenter en quelques mots ?

Je suis Candy ARAUJO et voici mon compagnon Eraldo MONTEIRO. Nous sommes de jeunes entrepreneurs de 26 ans arrivés en juin 2025 sur la commune et nous avons ouvert le studio en septembre. Je vous propose des séances de yoga, pilates quant à Eraldo coach sportif, est plus ciblé renforcement musculaire et cardio.



- D'où êtes-vous ?

Je suis de Le Passage et Eraldo de Rio de Janeiro. Nous nous sommes rencontrés au Brésil lors d'un voyage universitaire.

- Que signifie « AME-SE » ?

Cela veut dire s'aimer en portugais, en référence aux origines d'Eraldo. Nous souhaitons redonner goût au sport aux personnes dans le plaisir et avec le sourire.

- Que proposez-vous ?

Nous avons plusieurs formules : le cours à l'unité, la formule découverte avec deux cours collectifs et un cours sur appareil, une carte de dix cours ou un abonnement trimestriel ou annuel. Nous proposons également un cours à thème un dimanche matin par mois. Nous souhaitons offrir un large panel pour s'adapter à toutes et tous, nous avons des séances à 7h30, 12h30 puis à 17h15, 18h15, 19h15 et 20h15 les mardis et jeudis. L'inscription aux cours se fait sur le site uniquement.



- Avez-vous quelque-chose de plus à nous dire ?

Nous sommes très heureux d'être sur Saint-Victor, c'est un beau village nous nous promenons souvent ici et là. Il y a beaucoup d'animations et cela nous plaît beaucoup. Nous souhaitons participer davantage à certains évènements de la commune pour nous faire connaître et rencontrer du monde.

Nous vous remercions pour votre dynamisme et votre fraîcheur entraînante. La municipalité vous souhaite la bienvenue et que vous studio connaisse une belle réussite.

AME-SE

06 70 13 27 10 - <https://www.amesestudio.com/>
16 chemin de Cartaillier 38110 Saint-Victor de Cessieu

Isabelle FOURNIER

RÉFECTION DE LA COUCHE DE ROULEMENT DU CHEMIN DE L'ÉPINAY ET L'ENTRÉE DU PARKING DE LA FORÊT DE VALLIN

La commune a procédé à la réfection du chemin de l'Épinay, incluant un reprofilage complet de l'axe de la chaussée et des accotements. Un bicouche a été réalisé.



Ces travaux avaient pour objectif d'optimiser l'écoulement des eaux de ruissellement afin de prévenir l'apparition d'ornières et de dégradations prématuées, tout en améliorant le confort et la sécurité des riverains.

Cette intervention permet désormais une meilleure tenue de la voirie dans le temps et contribue à la qualité du cadre de vie du secteur.

Une reprise de l'entrée du parking de la forêt de Vallin a été effectuée courant novembre suite aux nombreuses dégradations de la chaussée.

Nicolas VIVET



UNE BORNE TACTILE À VOTRE DISPOSITION

Ce totem installé devant la mairie est à votre disposition depuis début décembre ! Vous pouvez avoir accès à l'ensemble de l'affichage légal (bancs de mariage, procès-verbaux des conseils municipaux et délibérations, certificats d'urbanisme ...) mais aussi au site internet, aux informations municipales d'Illiwap, nous envoyer un mail en cas de fermeture de la mairie mais aussi d'autres fonctionnalités que nous vous laisserons découvrir.

Alors quand allez-vous venir découvrir tout ça ?



Anne-Cécile BOROT

INFO LYON-TURIN

Le projet de la ligne Lyon-Turin va impacter notre territoire et notre village. Votre municipalité est vigilante sur l'avancé de ce chantier et reste attentive à toutes les informations s'y réfèrent. Afin de pouvoir vous apporter les réponses à vos questions nous vous invitons à vous rendre sur le site de la SNCF dédié à ce dossier : <https://www.projet-lyonturin.fr/>

Afin de connaître le tracé de cette nouvelle ligne et le périmètre touché par les travaux, vous pouvez consulter le site <https://www.geoportail.gouv.fr/>

Besoin d'accompagnement dans vos démarches liées à ce projet vous pouvez vous tourner vers deux associations locales :

Quartiers Paisibles 282 chemin de Bel-Air 38110 Saint-Jean-de-Soudain quartierspaisibles2022@orange.fr

Stop au Lyon-Turin inter-cclt@proton.me www.stopaulyonturin.fr

CHEMIN DU BUIS : DES AMÉNAGEMENTS POUR MIEUX GÉRER L'EAU ET SÉCURISER LE SECTEUR

Dans le cadre de l'amélioration continue de notre réseau communal, des travaux vont être réalisés courant janvier 2026 chemin du Buis pour répondre aux problèmes récurrents d'écoulement des eaux pluviales et renforcer la sécurité des usagers.



DES SOLUTIONS CONCRÈTES POUR LES EAUX PLUVIALES

Afin de limiter les ruissellements importants observés lors des épisodes pluvieux, notamment aux abords d'une propriété régulièrement touchée par des inondations, la commune va procéder :

- à la création de deux puits d'infiltration, permettant une meilleure absorption des eaux ;
- à l'installation d'un plateau destiné à guider les écoulements vers les ouvrages d'infiltration et à protéger les habitations riveraines.

Ces aménagements offrent une réponse durable aux difficultés rencontrées tout en améliorant le fonctionnement hydraulique du secteur.

Une circulation apaisée : limitation à 30 km/h

Pour accompagner ces travaux et assurer une meilleure cohabitation entre usagers, riverains et aménagements hydrauliques, un arrêté de police du Maire sera instauré pour une limitation de vitesse à 30 km/h tout le long du chemin du Buis.

Cette mesure vise à sécuriser les déplacements, notamment dans la zone du plateau, et à améliorer la sécurité des habitants.

La municipalité remercie d'avance les riverains pour leur patience durant le chantier et reste attentive à l'évolution du site afin de poursuivre les améliorations nécessaires.

Nicolas VIVET

REPAS DES AINÉS

Le 22 novembre 2025 le gymnase de Saint-Victor-de-Cessieu s'est paré de paillettes pour accueillir 150 convives. Nos aînés de 70 ans et plus se sont régalés autour d'un bon repas du traiteur d'Artas et ont chantonné sur les airs d'Edith Piaf interprétée par Pascale Charreton. Une vingtaine de repas ont été apportés par les familles à celles et ceux qui ne pouvaient participer.

Les doyens et doyennes du village ont été honorés. Nous avons rendu visite à Élise LOVET 97 ans et Louis BENOIT 96 ans doyen et doyenne du village qui n'ont pas pu venir au repas pour raison de santé. Silvetta PERRIN 89 ans et Désiré RABATEL 91 ans, doyen et doyenne de la journée.

Une journée autour du partage, de la bonne humeur et de l'amitié s'est déroulée pour le plaisir de toutes et tous.

Evelyne SCHMITT-MARTINON / Isabelle FOURNIER

CÉRÉMONIE DES VŒUX DU MAIRE 23/01/2026

Nous vous donnons rendez-vous le vendredi 23 janvier 2026 à 19h au gymnase pour la cérémonie des vœux du Maire et de la municipalité où nous vous attendons nombreux.euses. Habitants.es, entrepreneurs.euses, présidents.es et membres d'associations, agents communaux et partenaires, nous serons très heureux de vous avoir parmi nous.

L'équipe municipale

DES JEUNES DE ST VICTOR REÇOIVENT LA BOURSE AU MÉRITE PAR LA RÉGION ARA

Jeudi 25 septembre, à l'hôtel de Région de Lyon, 3 487 jeunes ont reçu la Bourse au Mérite de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, parmi les 10 000 élèves éligibles : bacheliers avec mention Très Bien, titulaires de CAP ou BP avec une moyenne d'au moins 16/20. 258 jeunes ont été distingués par la Bourse au Mérite, réservée à ceux ayant surmonté des difficultés personnelles ou s'étant particulièrement investis dans leur parcours.



Parmi eux, plusieurs élèves de Saint-Victor de Cessieu étaient présents, dont certains, comme Aurélien ESTRADA, Anissa PARENT (absente sur la photo) ou encore Lucien TERRIER ayant de plus, partagé la même classe en primaire au village pendant plusieurs années. Un joli clin d'œil au hasard, compte tenu du grand nombre de lauréats. Félicitations à eux et meilleurs vœux pour la suite de leurs parcours respectifs.

INFO – MÉDIATHÈQUE

La médiathèque passe aux horaires d'automne hiver pour vous accueillir dans votre médiathèque (cf horaires de novembre à fin février au dos du bulletin).



Nos animations à venir :

- Mozamots. Un moment à partager avec vos enfants. Jean-Louis vous emporte avec des histoires, musiques, comptines dans des contrées lointaines. Pour les 3/6 ans et plus, gratuit.

Les prochaines dates en 2026 : 17 janvier, 7 février, 14 mars, 25 avril, 13 juin à 11h.

Sylvie BLANCHARD

RESULTAT 2025 ; Prix Jeannette Sallamand

Ce prix permet aux adhérents de la médiathèque de découvrir une sélection d'ouvrages choisis par les bénévoles. Pour l'année 2024-2025, ce sont 5 documents édités en 2024 qui ont été proposés aux adhérents et le livre préféré, élu le 27 septembre 2025 est :



Gaël Faye raconte un épisode douloureux du Rwanda, de manière très simple et très belle, même si le sujet est tragique. Son écriture est fluide et l'on apprend une page d'histoire compliquée.

Très beau roman.

En deuxième position : J'ai commencé par mourir de Gilles Legardinier

AGENDA

Janv.
11

VENTES DE GALETTES
Sou des écoles

Janv.
11

BOUDIN
ACCA
Place de Vaux

Janv.
17

BROYAGE DES SAPINS DE NOËL

Janv.
17
11h

MOZAMOTS CONTES
Médiathèque

Janv.
20
19h

CONSEIL MUNICIPAL
Mairie

Janv.
23
19h

VŒUX DU MAIRE
Gymnase

Fev.
7
11h

MOZAMOTS CONTES
Médiathèque

Fev.
7 & 8

TOURNOI DE FOOT
FCVH38
Gymnase

Fev.
14 & 15

TOURNOI DE FOOT
FCVH38
Gymnase

Fev.
17
19h

CONSEIL MUNICIPAL
Mairie

Fev.
21

CAFÉ CITOYEN

Fev.
25

FORUM DE L'ORIENTATION
Gymnase

Fev.
27

DON DU SANG
Gymnase



MAIRIE



Horaires d'ouverture :

Lundi : 8h30-12h et 13h30-17h30

Mercredi : 8h30-12h et 13h30-17h30

Mardi et Jeudi : 8h30 - 12h

Vendredi : 8h30-12h et 13h30-16h30



NUMÉROS UTILES & VIE PRATIQUE

MÉDIATHÈQUE

244, montée du village - 38110 Saint-Victor-de-Cessieu
04 74 96 65 29 - mediatheque@saintvictordecessieu.fr
<https://mediatheques.valsdudauphine.fr>

Horaires de mars à octobre :

Lundi : 16h-17h30 | Mercredi : 10h-12h et 14h30-18h

Vendredi : 16h30-18h30 | Samedi : 10h-12h

Samedi de Juillet et Août : Fermée

Horaires de début novembre à fin février :

Lundi : 15h30-17h30 | Mercredi : 10h-12h et 14h30-17h30

Vendredi : 15h30-17h30 | Samedi : 10h-12h

HORAIRES AUTORISÉS POUR LES NUISANCES

SONORES POUR TRAVAUX

(arrêté pref. 97-5126)

Jours ouvrables de 8h30 à 12h et de 14h à 19h30

Samedi de 9h à 12h et de 15h à 19h

Dimanche et jour férié de 10h à 12h

DÉFIBRILLATEUR AUTOMATIQUE EXTERNE À VOTRE DISPOSITION

Place de Vaux, gymnase et devant la Mairie



DÉCHÈTERIE SYCLUM

ZA Giroud - 38110 Saint-Victor-de-Cessieu

04 74 80 10 14

www.syclum.fr

Horaires d'ouverture (hors période estivale) :

Du mercredi au samedi de 13h30 à 17h30

RAMASSAGE DES ORDURES MÉNAGÈRES

Tous les mardis matin des semaines impaires pour les ordures ménagères, semaines paires pour les bacs jaunes.

INFO CHASSE :

Période actuelle : du 14 septembre 2025 au 28 février 2026 inclus.

Renouvellement de mi-septembre à fin février de chaque année.

Chasse non autorisée le vendredi. Pas de chasse en forêt le samedi après-midi et dimanche après-midi. La chasse en battue est signalée par des panneaux en bord de route.